Médailles d'or pour les duettos cubains à la 8e étape du NORCECA de volley de plage



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Les duettos cubains de volley de plage ont remporté la 8e étape du circuit NORCECA.

Dans la frange de sable du complexe hôtelier Barcelo Solymar, Arenas Blancas, dans la station balnéaire de Varadero, Sergio Gonzalez et Nivaldo Diaz ont battu en finales Michael Plantiga et Cameron Wheelan, du Canada, 21-13, 19-21 et 15-13.

Chez les dames, Yanisleidis Sanchez et Lidiannis Echeverría, ont remporté une victoire qui nous semble plus importante. Elles ont battu en finales les volleyeuses favorites : Betsi Flint et Kelley Larsen des États-Unis, après une première manche ratée. Les résultats : 13-21, 21-19 et 15-3.

Les médailles de bronze sont allées aux cous des Étasuniens McLachlin et Evans Miles et des Canadiennes, Brandie Wilkerson et Julie Gordon.



Radio Habana Cuba